

Rüti, 8. Sept. 2014

Betrifft Energieplanungsbericht 5047

Antrag auf Rückweisung

Der Energieplanungsbericht 2013 wird aus folgenden Gründen an den Regierungsrat zur Überarbeitung zurück gewiesen.

Begründung:

Über die AXPO ist der Kanton Zürich an 4 der insgesamt 5 Schweizer Kernkraftwerke beteiligt. Der Energieplanungsbericht 2013 entspricht im Bereich der Atomenergie nur grundsätzlich der Stossrichtung des Bundesrates und im Gegensatz zum Bund setzt der Regierungsrat auf die Strategie Fortschritt und nicht auf Verzicht. Die Strategie des Regierungsrates muss klare Aussagen zum Ausstieg aus der Kernenergie enthalten. Es sind keine neuen Rahmenbewilligungen für Kernkraftwerke zu erteilen und zumindest die 4 KKW mit Zürcher Beteiligung sind am Ende ihrer sicherheitstechnischen Betriebsdauer stillgelegt.

Yvonne Bürgin (CVP, Rüti)

Gerhard Fischer (EVP, Bäretswil)